

柚香

富士宮市立
柚野中だより

<https://fujinomiya-shizuoka-13yuno.edumap.jp/>
HP 新しくなりました

校訓

創 責 友
造 任 愛

令和7年度 7月号



R7年7月3日
new柚野中HP QRコード

小中学校教育目標「柚野を愛し、柚野に学ぶ」

中学校：「品格を高める」

- 主体的に学び、ともに高め合うことも
- 思いやりの心を持ち、主体的に行動することも
- 健康な身体や正しい生活習慣を主体的につくることも

今月の生活目標

「柚野中生としての
誇りと自信を胸に、
中体連大会に挑もう！」

時間の大切さ

校長 井出 和俊

いきなりですが、「地球に住んでいるどんな人でも同じだけもっていて、お金では買うことができないものは何だと思いませんか。」……………答えは「時間」です。

どんな金持ちでも、貧乏でも、良いことをした人も、悪いことをしてしまった人も、1日に与えられた時間はみんな同じ24時間です。でも、人によって1日の長さの感じ方は違ったり、同じ人でもその日によって1日の長さの感じ方が変わったりします。みんなに平等に与えられた時間をどう使うかによって、その日1日が充実して長く感じるのか、逆に無駄に使って短く感じるのかは変わってきます。

時間について学校の生活で考えてみると、学校は集団で生活していて決められた日課があり、時間ごとに規則正しく生活をしています。もし、時間を守らない人がいて、授業やいろいろな活動に遅れたりすると、周りのみんなの迷惑になります。時間を守らないで遅れてきた人は自分だけでなく、時間通りに生活していた人の時間を奪ってしまったことになります。社会では、時間を守らないで、待ち合わせの時間や会議の時間にいつも遅れる人は、相手の時間を奪うだけでなく、信用もなくなります。電車や飛行機に乗る場合は、時間に遅れると出発することさえできなくなってしまいます。

「時は金なり」ということわざがあります。英語で言うと「Time is money」です。「時はお金では買えませんが、お金と同じように価値があるので、無駄にせず、上手に使いましょう」ということです。自分の時間ももちろんですが、他人の時間を無駄にさせないように、時間を意識して行動することを心がけていきましょう。

1学期も残り1ヶ月を切りました。23日(水)が終業式ですので、1学期に学校に登校するのは、あと3週間あまりとなります。夏休み前にみんなに与えられた時間は、400時間ぐらいかな。長いように感じるこの時間をどのように使うかによって、夏休みの生活も変わってくるかもしれません。この時期だからこそ、学校や家庭での生活の仕方を考える機会としてください。

3年生は、いよいよ進路を見据えた計画を立て、実行に移していく時期となります。2年生は、3年生から柚野中学校でのいろいろな活動を引き継いでいくための準備期間です。そして、1年生は中学生になって最初の1学期間を締めくくるまとめの時期となります。それぞれの学年に合った有意義な時間の使い方ができることを期待しています。



Time is money (ChatGPT作成)

卒業生1日先生 6月10日(火)

卒業生1日先生の日を実施しました。

今年度は「歳をとっても安心して暮らせる柚野 ～私の履歴書～」をテーマに、卒業生の齊藤雄介様、菊池梓様(平成6年度卒)のお二人と、百恵の郷入居者代表の雨宮和子様を講師としてお迎えし、講演を行いました。

卒業生のお二人からは、中学校時代の思い出や介護の仕事を志したきっかけ、現場での経験、そして「その人らしさを大切にする介護」の意義について語っていただきました。さらに、雨宮様からは、柚野地区の良さや助け合いの文化、昔の暮らしの様子を、生徒たちに優しく語りかけていただき、生徒たちは地域の歴史と人との関わり大切さを実感することができました。

今回の講演を通して、生徒たちは働くことの意義や思いやりの心について考え、地域の人々とふれあう貴重な機会を得ることができました。



講演の様子

救命救急講座 6月12日(木)

たくましい心身育成部では、「自他の生命尊重を基盤として、自分の命は自分で守る行動ができるようにするとともに、他者や社会の安全・安心づくりに貢献できる能力を育む」ことを目的に、危機管理対応能力の向上を図っています。

今年度は、その取組の一環として、2年生を対象に救急救命講座を実施しました。講師として上野消防署職員の皆様をお招きし、AEDの使用法や心肺蘇生法の手順について実技指導を受けました。

2年生は、昨年度の赤十字主催救命講習で、一人ひとつのミニダミー人形を用いて心肺蘇生法を学んでおり、今回の講座はその復習と定着を目的としたものです。実際に小グループに分かれてシミュレーション訓練を行い、生徒たちは真剣に取り組んでいました。繰り返し学ぶことで、いざというときの行動力を養うことに繋がっています。



シミュレーション実技

3年生壮行会 6月27日(金)

3年生にとって部活動の集大成となる「中学校総合体育大会」を目前に控え、3年生壮行会を行いました。各部活動の代表が、大会や試合に向けた決意の言葉を述べ、在校生からは心のこもった応援メッセージが送られました。今年度は、サッカー部・バレーボール部・剣道部・卓球部に加え、外部のクラブチーム等で活動する野球・バスケットボールの生徒もそれぞれの大会・試合に向けた意気込みを発表しました。「感動ある大会にしよう」をスローガンに、最後まであきらめず、柚野中生らしい立派な態度で試合に臨み、それぞれの舞台上で活躍することを期待しています。



サッカー部



バレーボール部



剣道部



卓球部



応援団による応援



野球(外部)



バスケ(外部)



全ての種目が集合